



LECCIONES DESDE VENEZUELA

Crónica de un funeral democrático

2 de 3

*** La información de esta serie ha sido tomada del libro Historia Inconstitucional de Venezuela del ex juez de la Corte Interamericana Asdrubal Aguilar

¿CUÁNDO MURIÓ VENEZUELA? CUANDO EL PODER JUDICIAL DECIDIÓ SER EL GRUPO DE CHÁVEZ.



En 2011, los jueces, quienes deberían ser el árbitro imparcial, se convierten en el equipo legal del Comandante. El Tribunal Supremo declara que el poder originario reside en el Ejecutivo.

**EN OTRAS PALABRAS, CHÁVEZ
= DIOS CONSTITUCIONAL**

HASTA LA CORRUPCIÓN LLORÓ ESE DÍA, PORQUE YA NO HABÍA NI PUDOR.

Un juez clave, Eladio Aponte, confiesa haber usado su poder para encarcelar opositores y absolver narcos por órdenes directas del gobierno. Los jueces ya no solo eran parciales, ¡eran activamente culpables! La Justicia en Venezuela murió apuñalada por su propia toga.



Crónica de un funeral democrático

CAUSA DE MUERTE: SOBREDOSIS DE AUTORITARISMO MEZCLADO CON POPULISMO BARATO.



Desde 1999, más de 100 golpes de Estado encubiertos: reformas, decretos, y fraudes legales que vaciaron de contenido la Constitución. La ley se volvió un truco de magia, donde el gobierno hacía desaparecer derechos, pero nunca su poder.

LOS MUERTOS NO VOTAN, PERO EN VENEZUELA SÍ LOS CUENTA

Al final, todo estaba diseñado para perpetuar el poder. Elecciones controladas, medios silenciados, y una justicia que solo era decoración. Una vez que la Constitución se convierte en papel, no hay vuelta atrás.



CHÁVEZ NO SOLO ENTERRÓ A LA REPÚBLICA; TAMBIÉN SE LLEVÓ LAS LLAVES DEL CEMENTERIO.



Esto no fue solo la muerte de una democracia; fue el nacimiento de un sistema donde la justicia y la libertad son conceptos olvidados.